



125 Jahre

# Liederkranz Würselen 1884

## Unser Grillfest und ein Hund!

**A**m 20.09.2009 war die *Liederkranzfamilie* einmal ganz unter sich. Wir trafen uns zu einem kleine Umtrunk gegen 16:00Uhr an/vor der „Gaststätte Salmanushof“ am Salmanusplatz. Schon relativ viele Sänger, zum Teil mit Ihren Frauen, hatten sich dort eingefunden. Das Bier oder die alkoholfreien Getränke mundeten. Das ganze Treffen war toll organisiert. Dank an alle Beteiligten.

Karl Hüllenkremen ergriff dann die Initiative und breitete seine Hände zum Segen, sorry, Dirigieren aus. Die schon anwesenden Sänger stimmten einige Lieder an. So auch das zum Flüssigen passende „Aus der Traube in die Tonne“. Dieses Lied wurde mit Inbrunst gesungen. ☺ (*Gab es doch Freibier auf Vereinskosten.*) Es war ein gelungener Auftakt für diesen Nachmittag.



Auf dem Gelände des Hunde-Sport-Vereins Würselen, an der Krefelder Str., durch die Vermittlung von Alfons Robertz, hatte uns der der dort ansässige Verein die Möglichkeit geboten ein Grillfest durchzuführen.

Auf dem Freigelände und in den Räumen hatten wir eine wunderschöne Kulisse für ein unbeschwertes Feiern. Die im Umkreis stehenden Bäume und eine riesige Rasenfläche gaben das Gefühl von Ruhe und Gelassenheit



Hinzu kam, dass die Bewirtung mit Getränken, als auch mit Gegrilltem, reibungslos vonstatten ging. Ein großes Lob den hier agierenden Personen. Das war ganz professionell aufgezogen.



Gegen 18:00Uhr zeigte uns Alfons dann einen Ausschnitt einer Hunde-Dressur. Diese umfasste das Gebiet der Gehorsam-Prüfung als auch der Schutzhund-Arbeit. Das Apportieren wurde ebenfalls vorgeführt. Für diese Darbietungen erhielt er großen Beifall.



# Gesungen wurde auch.

Im Dunkeln



Das Wetter spielte ebenfalls mit. So konnten wir bis ca. 20:00Uhr draußen sitzen. Erst dann begann es abzukühlen und wir zogen nach innen um.



Die letzten gingen um ca. 22:30 in Richtung Heimat.

Weitere Fotos auf einer separaten Seite.